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ANFRAGE 
 
der Abgeordneten Gradwohl, Mag. Gaßner, Wimmer, Sophie Bauer, Mag. Ulli Sima, 
Schwemlein 
und Genossen 
an den Bundesminister für Land -  und Forstwirtschaft 
betreffend ÖPUL 2000 
 
 
In der Beantwortung 156/AB führen Sie aus, dass speziell im neu ausgearbeiteten ÖPUL 2000 
eine deutliche Verbesserung der Haltung seltener Tierrassen gegeben sei. 
 
Da dem Parlament diese Maßnahmen noch nicht bekannt sind, richten die unterzeichneten 
Abgeordneten daher an den Bundesminister für Land -  und Forstwirtschaft nachstehende 
 

Anfrage: 
 
1. Welche Maßnahmen sind das im Detail? 
2. Welche seltenen Tierrassen sind im Detail gemeint? 
3. Ist das ÖPUL 2000 bereits in Kraft? 
 Wenn ja, seit wann? 
 Wenn nein, warum nicht? 
4. Welchen Mehraufwand im Bereich der AMA wird der Vollzug des ÖPUL 2000 
     erfordern? 

344/J XXI. GP - Anfrage (gescanntes Original) 1 von 1

www.parlament.gv.at




